

## Matija Chlupacek | Blockflöte

Der Deutsch-Slowene **Matija Chlupacek**, Jahrgang 1995, begann im Alter von fünf Jahren mit dem Blockflötenspiel. Bereits während der Schulzeit war er mehrfach unter den Preisträgern bei Wettbewerben von „Jugend musiziert“ und nahm regelmäßig an Meisterklassen der Sommerakademie bei dem Schweizer Blockflöten-Virtuosen Maurice Steger in Solothurn teil. 2013 absolvierte er das Abitur am humanistischen Maximiliansgymnasium München mit einer Sonderauszeichnung („Musikpreis“).

Als Jungstudent der Blockflöte bei Prof. Dorothee Oberlinger besuchte er zwei Semester das Mozarteum Salzburg bevor er 2017 sein Hauptstudium bei Prof. Maurice van Lieshout an der Hochschule für Musik und Theater München begann. Wichtige Impulse bezieht er auch weiterhin aus den alljährlichen Meisterkursen bei Maurice Steger in der Menhuin-Festival-Academy in Gstaad.

Matija ist Mitbegründer einer gleichnamigen Band, die ihre eigenen Stücke mit musikalischen Elementen von der Blockflöte experimentell vermischt und so das Instrument als neues Stilmittel im Bereich der U-Musik in den Fokus rückt. Neben den Auftritten mit der Band „Matija“ spielt er in Projekten mit dem polnischen Gitarristen Janko Rašeta, dem Ukrainischen Lautenisten Oleh Čuchlieb sowie mit dem Cembalisten Andrii Slota im Duo „Stereotype Baroque“.

<https://virtual-artist-class.com>